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ORA SO COME
IMBRIGLIARE
IL VIRUS

OGGI ALLA SCALA LA SOPRANO DE NIESE

Rolling Stones e tanti altri, concertone da casa

I salotti borghesi
dei maledetti del rock
Di Clemente a pagina 10

Riapertura unica, no delle Regioni
Duello con Conte, che insiste sul 4 maggio per tutti. Fabbriche, negozi, ristoranti: ecco come finirà il lockdown
Dubbi sulla app che controlla i movimenti. La curva dei contagi migliora, sempre meno pazienti gravi

IL VIROLOGO DEL ’MODELLO VENETO’: FASE DUE PERICOLOSA
«CI SARANNO NUOVI FOCOLAI, MA RIUSCIREMO A CONTENERLI»

Il disordine regna sovrano

I governatori
si plachino
Roma decida

Continua a pagina 2

Il virologo
Andrea
Crisanti

Gabriele Canè

P artiamo da quella che
fino ad ora appare
l’unica certezza del

“dopo”: potremo fare jogging
anche lontano da casa. Un bel
sollievo, una svolta, dopo due
mesi di clausura. Per il resto, il
disordine regna sovrano. Co-
me oramai da tutti certificato.
Conte ha promesso che dopo il
4 maggio si ripartirà in modo
omogeneo su tutto il territorio
nazionale. Bene. Perché il vero
problema non è solo sapere
quando, ma come. Non è il gior-
no in più o in meno chiusi in ca-
sa se questo garantisce che il
Covid smetta di fare vittime, o
si riduca a un’infezione control-
lata e controllabile. Quello che
chiede la gente è chiarezza sul-
le regole di ingaggio.

Malpelo a pagina 3

Servizi e Morandi
da pag. 2 a pag. 17

E in Toscana il sesto morto nella stessa Rsa

«Anziani discriminati»
La ribellione di Fini
Pierini e Strambi a pagina 11

Il via libera dalle prefetture

Aziende, 8.000 deroghe
E la Toscana dice stop:
«Così non può andare»
Vetusti a pagina 7

Bloccati a Dubai per il Covid

Sono a Firenze
i bimbi adottati
«Paura e gioia»
Plastina a pagina 13

DALLE CITTÀ

Pescia

Floricoltura
Aiuti in arrivo
dalla Regione
In Cronaca

Pistoia

Ferite e caos
a Vicofaro
Due in ospedale
In Cronaca

Pistoia

Il coronavirus
fa altri tre morti
Settima vittima
nella Rsa
In Cronaca
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La vicenda

Ferite e caos a Vicofaro
Rissa, due all’ospedale
A pagina 3

Il lutto

Irene, talento della spada
Malore fatale a 22 anni
Monti a pagina 2

«Così sarà impossibile ripartire»
Confcommercio pronta a impugnare la delibera regionale. «Troppi vincoli, incomprensibile l’aumento della distanza a 1,80 metri»

U
n servizio essenziale,
quello dell’ufficio po-
stale, che a Villa di

Baggio era sospeso da più di un
mese. E che da questa settima-
na tornerà in funzione, sia pure
soltanto il venerdì. La questio-
ne era stata sollevata nei giorni
scorsi da Marco Tosi, per il co-
mitato di gestione del centro so-
ciale ’Il Meo’ di Villa che si era
fatto portavoce di pro loco, co-
mitati e associazioni locali. Era
stato scritto un appello affinché
l’ufficio postale, chiuso dal 12
marzo, potesse tornare a servi-
re la comunità. Nei giorni scor-
si, Poste Italiane ha annunciato
un elenco di 24 uffici aperti da
oggi. Tra questi, per l’appunto,
c’è quello di Villa di Baggio.
Con grande sollievo dei residen-
ti.

Verso la normalità

Villa di Baggio
Ufficio postale
di nuovo aperto

IL BILANCIO

IL VIRUS NON MOLLAIL VIRUS NON MOLLA
ALTRI TRE MORTIALTRI TRE MORTI
A pagina 2

Si parte oggi

Mascherine gratis per tutti
Ecco i supermercati
dove saranno distribuite
A pagina 5
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«Se queste sono le procedure
con le quali affrontiamo la ’fase
2’, la ripartenza diventa impossi-
bile». È decisa Confcommercio
Pistoia e Prato nel commentare
la recente ordinanza regionale.
Ieri mattina si è tenuta una giun-
ta dell’associazione per valuta-
re il provvedimento che rideter-
mina le modalità con cui gli eser-
cizi commerciali in attività pos-
sono operare fino al 4 maggio.
Giunta che ha deciso di affidare
a un legale la verifica dell’ordi-
nanza e la presenza di elementi
formali che ne determinino l’im-
pugnazione. Fra le varie disposi-
zioni contenute emergono l’au-
mento della distanza interperso-
nale di un metro e 80 centimetri
fra lavoratori e fra clienti all’in-
terno delle attività, la responsa-
bilità per i datori di lavoro di veri-
ficare che i propri dipendenti

non presentino sintomi collega-
bili al virus, la gestione di sem-
pre più operazioni di sanificazio-
ne a carico della singola impre-
sa.
«È incomprensibile – spiegano
da Confcommercio – l’atteggia-
mento della Regione che invece
di sostenere la ripresa, continua
ad aggravare la situazione degli
imprenditori di regole e oneri in
eccesso. Soprattutto non ha
senso che si prevedano da ora
in poi regole più dure rispetto a
quelle applicate dalle disposizio-
ni nazionali per tutte le aziende
rimaste fin da subito in attività
anche nelle prime settimane
d’emergenza, pur in assenza di
un oggettivo aggravamento del-
la situazione sanitaria che, sep-
pur seria, è comunque in miglio-
ramento. Fra queste, la misura
minima di distanziamento socia-
le di un metro che in Toscana di-
venta di 1,80 m. Le imprese han-
no bisogno di aprire e di opera-
re riducendo sì al minimo i ri-
schi, ma con condizioni di fatti-
bilità che a oggi non vengono
prese in considerazione. A testi-
moniare tale evidenza è la scel-
ta di numerose librerie e negozi
di abbigliamento per bambini
che non hanno riaperto nono-
stante il Dpcm del 10 aprile lo

consentisse. Il motivo è l’impos-
sibilità di operare coniugando si-
mili direttive regionali e, allo
stesso tempo, in assenza di reali
aiuti che sostengano gli esercizi
nell’affrontare gli oneri che gli
sono chiesti. Il tempo ci rema
contro, è urgente rimettere in
moto l’economia del nostro ter-
ritorio».

Confartigianato

«Non possiamo
più attendere»

Economia e virus

«Ripartire così?
E’ impossibile»
Confcommercio contro la Regione: «Troppi vincoli
per le aziende, impugneremo la delibera»

IL DIRETTORE
«L’aumento
della distanza
e le sanificazioni
tra i punti
più delicati»

«Invitiamo il Governo e le
autorità regionali a svolgere
pienamente il loro ruolo e
assumersi la responsabilità di
far ripartire il Paese.
Continuando così abbiamo
poche probabilità di morire di
coronavirus ma molte
probabilità di dichiarare il
fallimento di un numero
spropositato di aziende e
quindi dell’intero sistema
economico nazionale». E’ il
nuovo appello del presidente
provinciale Confartigianato
Alessandro Corrieri (nella
foto), che guarda alle
prossime settimane e alla
ripartenza del sistema
produttivo locale e nazionale.
Confartigianato Imprese ha
partecipato e partecipa a tutti
i tavoli intorno ai quali si
forniscono idee e proposte
concrete, dall’export ai
problemi per parrucchieri e
centri estetici, alla tutela del
settore trasporti, alla
distribuzione e all’utilizzo dei
dispositivi di protezione
individuale. «Occorre –
prosegue Corrieri – far
ripartire con urgenza tutte le
attività artigianali che sono
parte della spina dorsale della
grande industria, integrate
nella filiera produttiva di molti
settori. Le aziende hanno
bisogno di liquidità, subito,
non tra alcuni mesi».

PENSIONATI CIA

«Bene il disco
verde agli orti»

«La riapertura degli orti
anche per gli hobbisti,
permetterà a molte
persone di riprendere un
minimo di attività fisica
ma soprattutto di
contribuire affinché si
tuteli il territorio». A
sottolinearlo è Enrico
Vacirca presidente
dell’Anp (pensionati) Cia
Toscana.
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Malore fatale a 22 anni: la scherma è in lutto per Irene Biagioni
La giovane si era da poco laureata. Il cordoglio della ’Chiti’, il cui padre è vicepresidente, e del mondo della scuola

Virus, altri tre morti
Settima vittima nella Rsa
Il mondo dello sport piange la scomparsa di Silvio Chiti, storico dirigente
del Pistoia Calcio. Sono 75 i decessi dall’inizio dell’emergenza. Letalità al 12,5%

PISTOIA

Dopo tre giorni di tregua il vi-
rus è tornato a colpire e si è por-
tato via tre vite. Ieri mattina si è
spento a Careggi Silvio Chiti,
storico dirigente e simbolo del
Pistoia Calcio, conosciutissimo
in città. Silvio aveva 86 anni ed
era stato ricoverato all’ospeda-
le fiorentino lo scorso 25 marzo.
Un lutto enorme per tutto lo
sport cittadino. Ieri se ne sono
andati anche una donna di 95
anni che abitava a Pistoia e un
anziano di 89 anni, residente a
Montecatini ma ospite alla Rsa
San Domenico di Pescia che
conta la sua settima vittima da
quando è iniziata l’emergenza.
«Non potete immaginare il dolo-
re e la difficoltà per un sindaco
nel fare questo tipo di comuni-
cazioni – ha scritto ieri su Face-
book il sindaco di Montecatini
Luca Baroncini – Sentite condo-

glianze ai familiari e un abbrac-
cio a nome di tutta la comuni-
tà».
Enorme il dolore anche per il Pi-
stoia Calcio che ha perso la sua
colonna portante. «Ci ha lascia-
to colui che era il simbolo di
questa società», le parole di cor-
doglio del club. «Ci ha lasciato
una grande persona e un gran-
de dirigente. Ci mancherai tan-
to ad ognuno di noi. Ciao Silvio,
sarai sempre con noi». Il presi-
dente Francesco Niccoli, il diret-
tore generale Luciano Livi e tut-
ta la società si stringe alla fami-
glia. Anche la Pistoiese, di cui

Silvio era tifoso, l’ha voluto ricor-
dare con una foto pubblicata
sulla pagina Facebook. Con la
sua passione, Silvio ha dato tan-
to al calcio pistoiese. Parole di
cordoglio e ricordi affettuosi so-
no arrivati da tutto il mondo del
calcio dilettantistico provincia-
le.
Da quando è iniziata l’emergen-
za il coronavirus ha fatto 596
contagi e 75 vittime. Pistoia re-
sta la provincia con il tasso di le-
talità più elevata 12,5%, seguita
da Massa con 10,9%. La Tosca-
na ad oggi arriva al 7,6% contro
la media italiana che sabato era
del 13,2%. Intanto però rallenta-
no i nuovi contagi. Ieri solo 3
nuovi casi, più della metà rispet-
to al giorno precedente. I tam-
poni positivi sono stati registrati
a Monsummano Terme, Pistoia
e Quarrata.Il quadro in Toscana
vede ridurre ancora le persone
ricoverate nei posti letto dedica-
ti ai pazienti Covid che oggi so-

no complessivamente 1.044; 37
in meno rispetto a sabato, di cui
192 in terapia intensiva (-6 ri-
spetto alle 24 ore precedenti). Il
trend discendente dei ricovera-
ti, totali e in terapia intensiva, si
conferma ulteriormente e rag-
giunge il punto più basso dal 22
marzo per i ricoveri totali e dal
20 marzo per le terapie intensi-
ve. Le persone guarite salgono

a 1.239 (più 90 rispetto a saba-
to): 639 persone “clinicamente
guarite” (+8 persone), divenute
cioè asintomatiche dopo aver
presentato manifestazioni clini-
che associate all’infezione e
600 (+82 persone) dichiarate
guarite a tutti gli effetti, le cosid-
dette guarigioni virali, con dop-
pio tampone negativo.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

di Michela Monti
PISTOIA

I capelli biondi e lo sguardo da
cerbiatto, l’amore per gli anima-
li e tanti progetti per il futuro.
Era bellissima e amatissima Ire-
ne Biagioni, morta sabato pome-
riggio a soli 22 anni dopo aver
avuto un malore in casa. Una
giovane vita spezzata all’improv-
viso. Irene lascia nella dispera-
zione i genitori, conosciutissimi
a Pistoia, Paola Bergamin inse-
gnante di scuola primaria al
comprensivo Frank-Carradori e
Renzo Biagioni vicepresidente
della Chiti scherma. Irene, che
aveva da poco raggiunto il tra-
guardo della laurea in lingue era
la gioia della famiglia. Non solo,
da tempo condivideva parte del-
la sua vita con il fidanzato Mi-
chele, al quale era legatissima e
con cui in questo periodo condi-
videva le paure per la pandemia

in corso. Figlia unica, sin da ra-
gazzina Irene ha praticato bril-
lantemente la scherma, sport
nel quale cui ha raggiunto tra-
guardi notevoli.
Proprio la società sportiva la ri-
corda come una delle atlete che
ha portato in alto il nome della
città. «Il consiglio direttivo, le fa-
miglie, gli atleti, gli amici appar-
tenenti a molte società in tutta
Italia e anche tutti coloro che

hanno frequentato in passato la
palestra e che in queste ore han-
no fatto pervenire i propri pen-
sieri, si stringono attorno ai geni-
tori Paola e Renzo, vicepresiden-
te della società – scrive in una
nota la società sportiva –. Irene
ha vissuto un percorso di gran-
de crescita negli anni trascorsi
alla Chiti. Sotto la guida della
maestra Anna Ferni e del mae-
stro Federico Bortolini era riusci-

ta a raggiungere buoni livelli fi-
no alla convocazione, quale ri-
serva, per i campionati del Medi-
terraneo. Poi, entrata a far parte
della prima squadra, era diven-
tata uno dei punti fermi della for-
mazione di spada femminile
che in pochi anni era riuscita a
salire dalle categorie inferiori fi-
no alla serie A/1, conquistando
la salvezza per tre anni consecu-
tivi. Dopo aver lasciato si era de-
dicata agli studi laureandosi bril-
lantemente in lingue. Un passag-
gio importante che, nella spe-
ranza di tutti, sembrava aprire la
porta ad un suo ritorno all’attivi-
tà agonistica, come più di una
volta aveva sottovoce confida-
to. Una sorte malvagia non le ha
dato il tempo e la scherma pisto-
iese ha perso uno dei suoi tesori
preziosi».
Profondo cordoglio nella co-
munità scolastica in cui lavora
la mamma di Irene. Colleghe,
genitori e quanti hanno cono-
sciuto la giovane sono rimasti at-
toniti alla notizia del decesso im-
provviso e inaspettato. La salma
di Irene Biagioni è esposta alle
cappelle del commiato
dell’ospedale San Jacopo e og-
gi pomeriggio, alle 15, dopo una
breve benedizione, verrà crema-
ta.

ASL

«Con asintomatici
i contagi durano»
Morello Marchese
«Per la ’fase 2’ servono
misure adeguate»

L’emergenza

CALANO I TAMPONI POSITIVI

Ieri l’Asl ha registrato
solo 3 nuovi contagi
(a Pistoia, Quarrata
e Monsummano): la
metà rispetto a sabato

Nella foto piccola Silvio Chiti, storico dirigente del Pistoia Calcio

CARRIERA SPORTIVA

Era stata uno dei punti
fermi della
formazione di spada.
Dopo la laurea era
pronta a ripartire

Irene Biagioni, da poco si era laureata in lingue: è morta sabato a 22 anni

«Abbiamo gli
asintomatici che
circolano, se pur in
maniera frammentata, e
quindi il contagio si
mantiene. La riflessione
fatta dall’Iss è che circa il
90% della popolazione
sia ancora esente da
contatto col Covid-19, e
questo implica
inevitabilmente un
rischio che si perpetua
nel tempo, perché
appena si aprono i
cancelli il virus trova
diverse persone ancora
‘vergini’ e quindi tende a
ripartire». Lo ha spiegato
nei giorni scorsi il
direttore generale
dell’Asl Toscana Centro,
Paolo Morello Marchese,
commentando il trend dei
contagi nelle zone di
competenza della Asl.
«Perciò – aggiunge – le
misure da adottare nella
fase 2 devono essere
adeguate a questo
rischio, che permane».
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Appello della Lega:
«Bonus per chi farà
ferie alle terme»

MONTECATINI TERME

Prosegue il progetto della Re-
gione con le badanti per anziani
come sostegno alle famiglie.
Pronto Badante, il progetto del-
la Regione Toscana, è in funzio-
ne e si è adeguato al periodo di
emergenza sanitaria per fornire
un aiuto concreto alle famiglie
in difficoltà. L’obiettivo del pro-
getto Pronto Badante è di soste-
nere la famiglia nel momento in
cui si presenta la prima fase di
fragilità dell’anziano, garanten-
dole un adeguato punto di riferi-
mento per avere informazioni
sui percorsi socio-assistenziali
presenti sul territorio e un soste-
gno economico per l’attivazio-
ne di un rapporto di assistenza
familiare con una/un badante.

La cooperativa sociale Minerva,
che è stata confermata gestore
del servizio nella zona della Val-
dinievole, ha potenziato le attivi-
tà di assistenza, informazione e
tutoraggio attraverso un costan-
te monitoraggio telefonico.
Il supporto telefonico anche se
a distanza rappresenta un mo-
mento per condividere con gli
anziani e le loro famiglie infor-
mazioni utili sui servizi attivi in
questo periodo, come ad esem-

pio la consegna a domicilio del-
la spesa alimentare o dei farma-
ci.
Il progetto è rivolto a persone
anziane di età uguale o superio-

re a 65 anni, residenti in Tosca-
na, che si trovano per la prima
volta in un momento di difficol-
tà, fragilità o disagio e che non
hanno già in atto un progetto di
assistenza personalizzato con i
servizi territoriali.
Il servizio si attiva rivolgendosi
direttamente al numero verde
800 59 33 88 (da lunedì a vener-
dì dalle 8 alle 19:30 e il sabato
dalle 8 alle 15). Il progetto preve-
de l’erogazione di un contributo
di trecento euro una tantum, a
conclusione del periodo di atti-
vazione di un rapporto di lavoro
regolare e occasionale con
una/un assistente familiare (fi-
no a un massimo di trenta ore),
per le prime necessità.
La prestazione lavorativa deve
essere effettuata da una/un assi-
stente familiare, ad esclusione
del coniuge e dei soli parenti di
primo grado. Il progetto rispon-
de e si adatta quindi anche all’in-
dicazione di «restare in casa»,
dal momento che fornisce un
supporto a domicilio per gli an-
ziani, che in questo momento di
emergenza, può avvenire anche
tramite la rete familiare.

Pronto badante, progetto per le famiglie
Il piano della Regione si è adeguato al periodo di emergenza sanitaria per il coronavirus: un aiuto per chi si trova in difficoltà

Nievole, riapre l’ufficio postale
Per adesso tre giorni a settimana
Il consigliere Gianna Rastelli (Pd)
esprime soddisfazione:
«Accolta la mia richiesta
e di Edoardo Fanucci»

MONTECATINI TERME

«E’ con grande soddisfazione
che accolgo la notizia della ria-
pertura, per tre giorni alla setti-
mana, dell’ufficio di Poste Italia-
ne a Nievole. Un intervento che
io ed Edoardo Fanucci abbiamo
sollecitato in modo concreto, al
fine di assecondare un’esigenza
primaria della località». Queste
le considerazioni di Gianna Ra-
stelli, consigliere comunale del
Partito Democratico di Monteca-
tini Terme, a seguito dell’ufficia-
lizzazione della riapertura
dell’ufficio postale di Nievole,
che accoglierà nuovamente le ri-

chieste dei cittadini nelle giorna-
te di martedì, mercoledì e saba-
to. Una decisione maturata a se-
guito della richiesta, formulata
dalla stessa rappresentante del-
la località, sottoscritta da Edoar-
do Fanucci e protocollata lo
scorso 27 marzo, accolta dal Sin-
daco Luca Baroncini. Un impe-

gno, quello di Gianna Rastelli e
di Edoardo Fanucci, rivolto alla
località di Nievole ed al suo uffi-
cio postale contraddistinto da
una presa di posizione decisa e
volta a scongiurare la definitiva
sospensione del servizio. Impe-
gno posto tra le priorità del ca-
pogruppo di Italia Viva in Consi-
glio comunale fin dalla prece-
dente gestione amministrativa.
«Una grande gioia, la riapertura
dell’ufficio postale nella Nievole
- il commento, al riguardo, di
Edoardo Fanucci - un’altra batta-
glia vinta, per i deboli, in partico-
lare per gli anziani e per i diver-
samente abili, che vedono
nell’ufficio postale un punto di
riferimento essenziale ed inso-
stituibile. Con la collega e ami-
ca Gianna Rastelli ci siamo spe-
si fin da subito per combattere
una chiusura che abbiamo rite-
nuto fin da subito ingiustificata
e ingiustificabile».

Comune

Mascherine distribuite
Scatta l’ordinanza
adesso è obbligatorio
indossare il dispositivo

COME FUNZIONA

E’ previsto un
contributo di trecento
euro una tantum dopo
l’assistenza

Il progetto è rivolto a persone anziane di età superiore a 65 anni

IN VALDINIEVOLE

La cooperativa sociale
Minerva è stata
confermata gestore
del servizio

PONTE BUGGIANESE

Il Consorzio di Bonifica 4 Basso
Valdarno posticipa ulteriormen-
te la scadenza del tributo di bo-
nifica. Dopo averla spostata al
30 aprile per tutti gli avvisi relati-
vi al 2019, l’ente ha deciso di fis-
sare come nuovo termine il 16
maggio. «Il pagamento del tribu-
to di bonifica resta essenziale –
spiega il presidente del Consor-
zio Maurizio Ventavoli – perché
permette di finanziare tutti gli in-
terventi sul reticolo idraulico,
che non si sono mai interrotti».

Il Consorzio sposta
la «Tassa» di bonifica
al 16 maggio

MONTECATINI TERME

«Pur se tuttora esistono diversi
punti interrogativi su come si
potranno svolgere le prossime
ferie degli italiani – affermano il
Senatore Manuel Vescovi, il
Consigliere regionale Luciana
Bartolini e Sonia Pira, Commis-
sario provinciale della Lega a Pi-
stoia – auspichiamo che il Go-
verno voglia favorire, con il bo-
nus vacanza, anche coloro che
vorranno trascorrere il periodo
vacanziero in un luogo termale,
come, ad esempio, Montecati-
ni. Sarebbe, infatti – proseguo-
no gli esponenti leghisti – una
vera e propria boccata d’ossige-
no per un importante segmento
turistico che, purtroppo, vista la
delicata e complessa situazione
del comparto terme, era già ab-
bastanza in sofferenza, a pre-
scindere dal Coronavirus».

Il Centro Operativo Comunale
della Protezione Civile ha
provveduto alla consegna
delle mascherine dei cittadini
di Montecatini Terme. Quindi il
sindaco ha emesso
un’ordinanza che prevede
l’obbligo di indossarla.

CARABINIERI

Arrestato 37enne
Condanna a 8 mesi

I carabinieri della
stazione di Montecatini
hanno arrestato un
italiano di 37 anni,
residente a Pieve a
Nievole, in esecuzione a
un ordine di carcerazione
per un residuo pena di
otto mesi. L’uomo, infatti,
era stato già stato tratto
in arresto dai militari nel
2017, in seguito
all’evasione dagli arresti
domiciliari che gli erano
stati imposti. La misura
cautelare era stata
emessa in seguito a un
altro arresto, effettuato
sempre dai carabinieri di
Montecatini, per alcuni
furti commessi dal
giovane.
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Montecatini Pescia

Barella di biocontenimento in dono
Iniziativa del Comune e privati
Il dispositivo dato all’ospedale
ha un costo di 10mila euro
Serve per il trasporto
in sicurezza di pazienti covid

La dirigente sanitaria Sara Melani e la dirigente Cinzia Orsi con la barella

PESCIA

Grazie all’iniziativa del Comune
di Pescia e ai contributi dell’as-
sociazione Quelli con lo Zappet-
to e di alcuni privati, l’ospedale
Ss.Cosma e Damiano da vener-
dì dispone di una barella di bio-
contenimento, strumento im-
portantissimo soprattutto in un
momento di emergenza come
quello che stiamo vivendo a cau-
sa del Covid-19. A consegnare
alla direttrice sanitaria Sara Me-
lani e alla dirigente del persona-
le infermieristico Cinzia Orsi la
barella, del costo di 10mila euro
circa, il sindaco di Pescia Ore-
ste Giurlani. Lo strumento è sta-
to subito messo a disposizione
per eventuali trasferimenti di pa-
zienti affetti da coronavirus.
«Ci fa molto piacere avere mes-
so a disposizione dell’ospedale

questo dispositivo, vista la sua
importanza in caso di sposta-
mento di una persona affetta
dal Covid-19- commenta il sinda-
co Oreste Giurlani -Con questa
barella il trasporto può essere
fatto in sicurezza e velocità, con
enormi vantaggi per tutti. Rin-
grazio chi ha partecipato alla
raccolta fondi: dal benefattore

che vuole restare anonimo
all’associazione Quelli con lo
Zappetto, a tutti gli altri che han-
no contribuito. Per il momento,
visto che a comprarla è stato il
Comune, formalmente è un pre-
stito, ma gli uffici stanno lavo-
rando per farla diventare una do-
nazione vera e propria a tutti gli
effetti».

Dalla Regione
aiuti in arrivo
alla floricoltura

Il settore è stato duramente
colpito dalle chiusure
imposte dal coronavirus

L’assessore Marco Remaschi
PESCIA

La Regione darà un sostegno
concreto, in tempi brevi, alle im-
prese floricole della Toscana:
con questo impegno si è conclu-
sa ieri pomeriggio la riunione in
videoconferenza tra l’assessore
regionale all’agricoltura e fore-
ste Marco Remaschi, l’assesso-
re all’ambiente e protezione civi-
le Federica Fratoni, le organizza-
zioni professionali agricole, i
rappresentanti delle cooperati-
ve, del distretto floricolo e alla
presenza del comune di Lucca
rappresentato dall’assessore Va-
lentina Mercanti e del comune
di Pescia con il sindaco Oreste
Giurlani. La floricoltura è stata
duramente colpita dalle chiusu-
re imposte dall’emergenza Co-
vid-19 poiché concentra gran
parte della produzione e della
vendita nei mesi primaverili e la

tipologia di prodotto ha una
tempistica di deperibilità eleva-
ta. «E’ stata una riunione forte-
mente operativa - ha spiegato
l’assessore Remaschi al termine
della riunione - Ci siamo messi a
disposizione di un settore che
ha accusato perdite medie di
fatturato del 70% cercando di in-
dividuare tutte quelle modalità
di intervento che potevamo atti-
vare in poco tempo: I rappresen-
tanti floricoli ci hanno infatti in-
dicato che la necessità primaria
è un ristoro immediato in que-
sta fase che vede incassi quasi
annullati di fronte a spese già so-
stenute. Come Regione interver-
remo con le risorse disponibili,
che sono inevitabilmente molto
limitate rispetto alle dimensioni
del problema. Ma sarà una pri-
ma risposta in attesa della mes-
sa a regime degli interventi più
strutturali che sono stati attivati
dal governo centrale».

APERTI DAL LUNEDÌ AL 
SABATO DALLE ORE 7,00 

ALLE 13,00

ALIMENTARI, 
FRUTTA E VERDURA

Consegne a domicilio
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Pistoia / Montecatini

CALCIO
di Maurizio Innocenti

Il calcio non si ferma anche se
sembra avere le ore contate. Si-
curamente per quanto riguarda
la Lega Pro visto che dalle ulti-
me riunioni fatte è emersa la vo-
lontà di non riprendere a gioca-
re e il motivo è semplice: non ci
sono le condizioni per poterlo
fare. Il presidente della Pistoie-
se, Orazio Ferrari lo aveva lascia-
to intendere in un’intervista che
gli avevamo fatto qualche gior-
no fa e ora anche il capitano
arancione, Francesco Valiani
sembra essere sulla stessa lun-
ghezza d’onda. «Al momento
non ci sono novità in merito – di-
ce Valiani durante una chiac-
chierata con i giornalisti fatta in
video conferenza con Pistoia
Sport – Parlando con alcuni rap-
presentanti dell’associazione
calciatori l’orientamento sem-
bra essere quello di non ripren-
dere a giocare perché non ci so-
no le condizioni per giocare. Il
sentore è che si faccia di tutto
per far ripartire la serie A, poi
per le altre categorie vediamo».
Il calcio è l’unico sport che rima-
ne in piedi mentre tutti gli altri
hanno chiuso i battenti perché

si sono resi conto che anche dal
punto di vista logistico non
c’erano i presupposti per conti-
nuare. Pensare a una ripresa si-
gnifica anche pensare prima a
far riprendere gli allenamenti
dal momento che i giocatori so-
no fermi ormai da diverso tem-
po e prima di tornare a giocare
c’è bisogno di ritrovare la condi-
zione fisica per evitare infortu-
ni. Problemi che bisogna tenere
di conto prima di parlare di ri-
prendere a giocare.
«E’ brutto da dire, ma in altri
sport i diritti televisivi incidono
meno rispetto al calcio. E’ inuti-
le nasconderlo, altri sport han-
no meno agevolazioni e sapeva-
mo che avrebbero chiuso la sta-
gione mentre nel calcio si tenta

di provare fino da ultimo. Certo
nel caso è chiaro che si gioche-
rebbe a porte chiuse, che non è
il massimo, oltre a cercare an-
che di limitare gli spostamenti
in tutta Italia magari pensando
ad un campionato ristretto, zo-
nale. Diciamo che le complica-
zioni sono molte non ultima
quella della preparazione fisica
e tecnica che richiederebbe
tempo. E’ per questo che vedo
difficile una ripresa della stagio-
ne».
E dire che Valiani era tornato a
Pistoia dopo 15 anni dall’ultima
volta e come allora con la fascia
di capitano. «E’ stato emozio-
nante tornare a giocare per la
squadra della mia città – affer-
ma il capitano arancione – e in-

dossare di nuovo la maglia aran-
cione. A livello personale non
sono contento di come ho gio-
cato, ma a livello di squadra so-
no molto soddisfatto. Come
gruppo siamo cresciuti tantissi-
mo, da essere timidi e impaccia-
ti siamo arrivati a imporre il no-
stro gioco su ogni campo e con-
tro chiunque ed eravamo in con-
tinuo miglioramento. Come mi
vedo una volta attaccato le scar-
pette al chiodo? Il problema è
che non ci penso, guardo al pre-
sente e non al futuro e al mo-
mento mi sento ancora un cal-
ciatore. Non mi dispiacerebbe
entrare nella dirigenza della Pi-
stoiese perché sicuramente mi
vedo più in questa veste che in
quella, magari, di allenatore».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

PALLAVOLO

Una solidarietà non scontata,
da apprezzare e portare ad
esempio, specie di questi tem-
pi. La famiglia del Blu Volley
Quarrata, intenta a riprogram-
mare l’attività delle varie squa-
dre, non è rimasta indifferente
alla vicinanza di uno dei suoi so-
stenitori più importanti, il Gior-
gio Tesi Group. «In questo perio-
do storico difficilissimo per il
mondo intero, non solo per la
nostra Pistoia – porta a cono-
scenza, infatti, il direttore gene-
rale del sodalizio Francesco
Tempestini (in foto) – ci siamo
sentiti orgogliosi di avere al no-

stro fianco il Giorgio Tesi
Group. Per la nostra società, co-
sì come per le altre, la ripresa
non sarà semplice ma noi voglia-
mo farci trovare preparati. Ec-
co, sentire che il Giorgio Tesi
Group è con noi, ci ha fatto
estremo piacere. Per questo, a
nome del presidente Stefano
Ostento e di tutto il club dicia-
mo grazie alla famiglia Tesi e a
Giacomo Gek Galanda». Chi vo-
lesse leggere in queste frasi
qualcosa in più, ovvero un pro-
babile rinnovo della collabora-
zione tra Giorgio Tesi Group e
Blu Volley, potrebbe azzeccar-
ci, ma è lo stesso Tempestini a
smorzare gli entusiasmi. «No, si
tratta di un grazie per l’umanità

mostrata. Il resto, gli affari, una
tantum lasciamoli in disparte. Li
riprenderemo, come ogni anno,
ad agosto. Ora, invece, c’è da
superare questa tragedia, da
uscirne se possibile al meglio, ri-
partendo, reagendo da campio-
ni qual è stato ed è Galanda, tan-

to per restare in tema». Se riapri-
ranno le palestre, almeno per le
prime squadre (più nebuloso il
futuro prossimo delle formazio-
ni giovanili), Quarrata vorrebbe
ricominciare gli allenamenti, ini-
ziare a disegnare le nuove rose-
giocatrici. Il supporto del Gior-
gio Tesi Group è un eccellente
punto di «ripartenza», che non
tutti possono vantare (e non so-
lo nella pallavolo). «Intanto re-
stiamo ligi alle direttive governa-
tive, che ci vedranno in casa si-
no al prossimo 3 maggio – chio-
sa Tempestini – augurandoci
che, giorno dopo giorno, le co-
se possano stabilizzarsi, se non
addirittura migliorare».

Gianluca Barni

Ilmondodello sport stravolto

«Non ci sono le condizioni per giocare»
Il capitano della Pistoiese Valiani: «Complicato ripartire». Ma il campo gli manca: «Mi sento ancora un calciatore. Un giorno sarò dirigente»

Il capitano della Pistoiese Francesco Valiani a ottobre compirà 40 anni (Luca Castellani/FotoCastellani)

IL BILANCIO

«Non sono contento
delle mie prestazioni
ma la squadra è
cresciuta e se la
giocava con tutti»

VOLLEY AGLIANESE

«I nostri allenamenti
da casa: così si può
scacciare la noia»

PALLAVOLO

«In questo periodo diffici-
le stiamo cercando di far
vincere la monotonia del-
la vita quotidiana alle atle-
te». Così Federico Guidi, il
tecnico della prima squa-
dra del Volley Aglianese.
«Le ragazze che studiano
ne approfittano per con-
centrarsi sui libri. Dal can-
to nostro, abbiamo fornito
un percorso di esercizi da
svolgere autonomamen-
te, senza pensare a quan-
to questi possano essere
funzionali al campionato,
che è stato infine annulla-
to e che si spera possa ini-
ziare a ottobre. Ci auguria-
mo di poter tornare pre-
sto ad allenarci, a respira-
re l’aria della palestra. Al
momento ci vediamo in vi-
deo call un paio di volte la
settimana per il gusto di
stare assieme: facciamo
giochi di società, ci rac-
contiamo le nostre esi-
stenze, commentiamo
l’andamento del lavoro fi-
sico. Ho la fortuna di alle-
nare ragazze responsabili
e non ho il minimo dubbio
sulla loro ‘professionalità’
nel seguire le nostre indi-
cazioni. Stiamo parallela-
mente iniziando un esperi-
mento che speriamo pos-
sa portare benefici nel fu-
turo, affinando gli stru-
menti: facciamo colloqui 1
a 1 nei quali lavoriamo
sull’autoconsapevolezza
e sul confronto. Riguardia-
mo insieme il lavoro speci-
fico che siamo soliti fare
in palestra e ci confrontia-
mo per trovare nuove
aree e spunti di migliora-
mento, con il sogno di tor-
nare prima possibile alla
normalità. Chiudo con l’in-
vito per tutti a sfruttare
l’opportunità: ripercorria-
mo il nostro operato, tro-
viamo nuovi spunti per mi-
gliorarci, innoviamo il no-
stro modo di vivere, di la-
vorare (per quello che ci è
possibile), prepariamoci
al cambiamento essendo-
ne principali attori perché
i nostri stili di vita cambie-
ranno certamente (chissà,
forse in meglio). In sostan-
za, siamo propositivi».

G. B.

Blu Volley Quarrata

«Grazie allo sponsor, sempre al nostro fianco»


